
 

ASSEMBLEE GENERALE 

VENDREDI 27 JANVIER 2023 

ST BRIEUC + VISIOCONFERENCE 

 

 

PRESENTS :   

COLLEGE ETUDIANT 

ECOLE NAVALE MARADI MATTHIEU 1 voix 

ENIB PORTHAULT BAPTISTE 1 voix 

ENSTA BRETAGNE COURGENAY LEO 2 voix 

IMT ATLANTIQUE LANGDORPH MATTHIEU 1 voix 

INSA RENNES VERGUES ALEXANDRE 2 voix 

ISEN BREST L’HOSTIS PIERRE 1 voix 

U. RENNES 1 DUCHENE CECILIA 3 voix 

U. RENNES 2 HENRIQUE GUILLAUME 3 voix 

UBO BREST/QUIMPER FLAMANC CHARLES 2 voix 

  16 voix 

COLLEGE NON ETUDIANT 

ASU LANNION GRUNEWALD RAPHAEL 1 voix 

ASU ST BRIEUC DELEPINE SAMUEL 1 voix 

ENSTA BRETAGNE ROUZIC SYLVAIN 2 voix 

IMT ATLANTIQUE MARSCHALL NATHALIE 1 voix 

INSA RENNES VAILLANT GERARD 2 voix 

IUT LORIENT LE PADELLEC CLAUDE 1 voix 

U. RENNES 1 KRASNIAK THOMAS 3 voix 

U. RENNES 2 LEPUISSANT SAMUEL 3 voix 

UBO BREST/QUIMPER VARRIN STANLEY 2 voix 

UBS/IUT VANNES MAUCOURANT CELINE 1 voix 

POUVOIRS 

ECOLE NAVALE VARRIN STANLEY 1 voix 

IFPEK LEPUISSANT SAMUEL 3 voix 

  21 voix 

COMITE DIRECTEUR  

UBO BREST LEBRANCHU CHRISTOPHE  

STAPS RENNES 2 CABAGNO GENEVIEVE  

U. RENNES 2 MOISON YANN  

INVITES  

CROS BRETAGNE HOUE JOSEPH  

UBO BREST PICCIOLI STEPHANE  

LBSU 

PETER FREDERIC  

FAROU FREDERIC  

THERON CATHERINE  

BERNARD SOPHIE  

LEJETTE CYRIL  

LARS CLEMENT  



EXCUSES :   

UBS/IUT VANNES TORTUYAUX ERWANN  

 

• Collège étudiant : 16 voix 

• Collège non-étudiant : 21 voix 

• TOTAL : 37 voix 

• Quorum : 34 voix 

 

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale peut délibérer. 

 

 

A. ACCUEIL ET INTRODUCTION 

 

Yann MOISON, Président de la Ligue de Bretagne du Sport Universitaire, accueille l’ensemble 

des participants et les remercie pour leur présence. 

 

Il remercie Lionel ROUSSELOT, Directeur du Campus Mazier et Président de l’ASU St Brieuc, 

ainsi que Samuel DELEPINE de nous accueillir dans leurs locaux. 

 

 

B. APPROBATION DU PV DE L’AG DU 08/03/22 EN VISIOCONFERENCE 

 

Yann MOISON revient sur le PV de l’Assemblée Générale du 8 mars 2022 que les membres 

présents et en visioconférence ont reçu par mail. 

 

Suite à la remarque de C. FLAMANC d’envoyer le PV plus tôt afin que chaque membre puisse 

le consulter et l’étudier, le Président propose de le soumettre aux voix. 

 

Vote : Approuvé dont 4 abstentions 

 

 

C. RAPPORT MORAL – Y. MOISON 

 

D. RAPPORT D’ACTIVITE – F. PETER 

 

Y. MOISON : Je salue la politique de relance qui n’était pas simple après l’année sombre. 

Mais après 2020-2021 ça remarche et les chiffres sont confirmés, tant au niveau national 

qu’en Bretagne, et donc c’est une bonne chose. 

Je remercie tous les acteurs qui au quotidien, que ce soit au niveau de l’administratif, de la 

pratique, de la gestion de cours ou de l’encadrement des compétitions, contribuent à la 

bonne santé du sport universitaire. Au-delà des missions de la Ligue, il faut accentuer notre 

présence au quotidien sur nos districts, sans doute s’attacher à augmenter l’offre mais aussi 

le nombre d’équipes participant à nos championnats. Les deux directeurs s’attachent à y 

répondre au mieux. 

 



 

Je laisserai Gérard et Cathy pour le budget. Vous n’êtes pas sans savoir que la FFSU souhaite 

changer la prise de licences et il est important que nous puissions échanger entre nous pour 

en discuter. Avoir une antenne sur Brest fait augmenter nos frais. Même si la santé 

économique est bonne, il faut garder cette vigilance.  

 

F. FAROU : Bonjour à toutes et à tous. Je suis très heureux d’intégrer la LBSU et que nous 

puissions développer ça. Nous sommes à la relance et il est important d’accompagner au 

mieux possible les districts. Aider nos athlètes de haut niveau et le développement du Sport 

U. Hâte de travailler avec vous tous.tes. Je me suis focalisé sur le secteur Brestois pour 

l’instant, mais j'ai hâte de travailler sur toute la région. 

 

F. PETER : Pour la suite, il faut relancer la dynamique, avoir les étudiants avec nous, car ils 

ont souffert. Nous avons mis du temps à retrouver cette dynamique et même si les chiffres 

ne sont pas encore à la hauteur de nos espérances, nos temps de passage sont 

encourageants. Nous avons parfois du mal à savoir si ce que nous proposons rencontre les 

attentes des étudiant(e)s, si nos formats sont adaptés, et même si nous ne passons pas à 

coté d’une évolution de leurs pratiques. 

 

Doit-on interroger de nouvelles formules plus en phase avec les contraintes et évolutions qui 

y sont liées (temps disponible, EdT, régularité, mixité…) 

 

Par ailleurs,nous avons du mal à développer au-delà des APS les grandes missions de la FF 

Sport U telles que l’inclusion, le développement durable, la féminisation, l’éco-citoyenneté 

…Pour autant des efforts sont faits pour répondre à ces orientations. Sans doute pourrait-on 

faire davantage même si nous y prêtons attention et que par nos actions, nous contribuons à 

cette évolution et des mentalités et de nos organisations. 

 

Si l’on considère, comme l’évoquait Samuel LEPUISSANT à l’occasion d’un comité directeur 

que cette volonté de féminisation des pratiques est une volonté durable de développement 

ou/et une conception répondant à un besoin, alors sans doute qu’une commission du CD 

devrait s’en emparer pour que au moins au niveau de la Bretagne, cet axe soit innovant, 

avec des propositions fortes. 

Nous créons des temps de pratique et de rencontre pour les féminines, mais le delta avec les 

garçons reste important. 

 

Y. MOISON : Au-delà de ces pratiques, nous avons des financements ciblés sur les pratiques 

féminines, handicap et autres. Nous devons utiliser ces financements ciblés en fonction. 

Tous les ans des petites commissions voient le jour mais ne vivent sans doute pas 

suffisamment. Un dossier où 4000/5000 euros voient le jour pourraient aller en commission. 

 

S. PICCIOLI : Pour moi ce n’est pas un problème de commission. Les fédérations ont à cœur 

de développer tout au long de l’année. Le problème est le développement humain de ces 

thématiques. Si les personnes ne sont pas formées ou ne souhaitent pas travailler dessus, 

c’est compliqué. Il faut des moyens humains pour porter ces thématiques. 



Acheter des maillots ou des choses pour travailler avec un public féminin c’est bien, mais 

avoir des humains pour encadrer c’est compliqué. 

 

Y. MOISON : Tu verrais plus ça comme des projets d’AS soutenu par la ligue ? 

 

S. PICCIOLI : Oui, je pense aussi au fait de développer ces thématiques avec les associations 

étudiantes, les enseignant.e.s… 

 

Y. MOISON : Justement, nous avons été recadrés par l’expert-comptable de la ligue au sujet 

du financement des actions. 

 

F. PETER : Juste une remarque, sur ces projets, qui sont des projets ciblés émanant 

d’orientations ministérielles. Il y a aussi dans le cadre des projets de l’ANS, une version 

propre aux associations sportives. Tous les ans, nous avons des projets lourds à porter pour  

des sommes modestes. Quand nous avons 5000 € pour toute la région, c’est compliqué 

d’abonder et de mettre en œuvre la totalité des projets déposés. Clément Tireau a récupéré 

1200 € pour son projet de pratique féminine de rugby dans le cadre d’un dossier déposé 

comme président de l’AS UBO. Je déplore d’ailleurs son départ pour les actions qu’il menait, 

participant grandement au développement de la ligue. Mais cela montre aussi que les 

informations sont relayées par la ligue auprès des AS qui, en fonction des ressources et 

sensibilités ont toute latitude pour s’emparer de ces dispositifs. 

 

C. FLAMANC : Sondage auprès des étudiant.e.s, demander leurs avis et aussi capitaliser sur 

l’existant des étudiant.e.s. Développer l'arbitrage pour amener vers les professionnel.le.s la 

pratique. 

 

S. LEPUISSANT : je pense aussi que le fait qu’il n’y ai pas de pratiques mixtes n’aide pas. Le 

fait de sectoriser les personnes bloque et surtout dans les petits districts. Il faudrait ouvrir 

cette mixité, car ici ils sont dans une idée de pratique libre et ludique. Il faut le développer. 

 

Y. MOISON : Faire attention aux licences aussi pour l’assurance. 

 

S. DELEPINE : En athlé c’est mixte car il n’y a pas d’interactions directes. 

 

S. PICCIOLI : Dans les écoles, la proportion de femmes est faible et donc on fait de la 

pratique mixte. Ça marche mais je ne dis pas trop car c’est compliqué pour la licence. 

 

S. LEPUISSANT : Nous avons du mal à développer ces thématiques et cet aspect de mixité. 

Pour moi le problème c’est la hiérarchisation des missions. Pensons à notre cœur de métier. 

Les gens qui prennent une licence le font pour la compétition et les rencontres (en majorité). 

Nous devons mettre en place des CMR pour voir ce que nous demandons aux étudiant.e.s 

qui ne veulent pas le volet compétition. La première commission que je veux est la création 

des CMR en premier lieu pour développer toutes ces questions. 

 



F. PETER : Une remarque, je rejoins l’avis évoqué. Dès que nous lançons une CMR nous 

créons une dynamique et une envie. Mais la difficulté réside dans la disponibilité des 

acteurs, parfois dans leur mobilisation. En raison de ces problématiques d’agenda et de 

temps, nous avons dû mal à développer l’activité des CMR autant que nous le souhaiterions. 

Le mois de juin serait peut-être pertinent pour les positionner. Donner ce cadre pour une 

organisation régionale, c’est possible, resterait à les articuler avec les retours de la nationale.  

 

S. PICCIOLI : Je rejoins tes propos Samuel sur le niveau local. Je voulais savoir qui sont les 

membres de la CMR, quand ça se déroule, la composition … (Commissions Mixtes 

Régionales) c’est plusieurs acteurs et donc c’est compliqué d’avoir ces aspects de 

développement. 

 

F. PETER : Les CMR, compte tenu de la difficulté de réunir les gens, sont composés de 

personnes investies dans leur suaps, de la ligue concernée et le tout avec une attention 

particulière lorsqu’il y a une organisation ou une implantation majeure. Les coordinations de 

calendrier, de jury ou d’arbitrage, de formation et de développement sont à l’ordre du jour 

de chacune des CMR et sont prolongées par la composition d’un « comité d’organisation » 

lorsqu’un championnat le nécessite. La notion d’efficacité est primordiale pour ne pas 

démotiver les volontaires. 

 

S. VARRIN : Le bureau de l’AS est renouvelé cette année. Il y avait des CMR et nous n’étions 

pas au courant, des personnes de Brest y allaient, mais ces personnes ne sont ni licenciées, 

ni à l’AS. Ce que nous voudrions, c’est que les invitations aillent vers les AS en premier lieu. 

 

Y. MOISON : C’est une erreur de notre part. Quand il y a une CMN nous recevons une 

convocation et tout le monde est au courant normalement. Il me semble normal que le 

SUAPS soit au courant en premier lieu. 

 

F. FAROU : Le fait que nous ayons des ressources sur Brest maintenant va permettre d’aider 

le développement de ça. 

 

S. PICCIOLI : En gros, nous aimerions savoir de quoi est composée la CMR, comment, 

combien, sa légitimité … 

 

 

S. VARRIN : Il faut que ce soit organisé par des personnes compétentes sur le territoire 

Brestois, par exemple. Que ce soit organisé par des personnes connues de l’AS. 

 

S. PICCIOLI : La CMR/CMN donne des lignes, pas des projets. Donc il faut laisser une 

autonomie aux districts. 

 

F. PETER : Nous dépendons aussi des dates butoirs et des activités elles-mêmes.  

 

S. PICCIOLI : Les Directeurs de services ne sont pas forcément dans les CMR et donc c’est 

compliqué. 



 

C. FLAMANC : Est ce que les étudiant.e.s sont dans ces CMR ? 

 

F. PETER : Pas pour l’instant mais il ne faudrait pas que ce soit surnuméraire et on a du mal à 

avoir des étudiant.e.s donc je sais pas si c’est utile. 

 

S. DELEPINE : Je pense qu’il faut essayer de tout faire le même jour pour que tout le monde 

soit là et que les personnes présentes ou non, ne soient juste pas là de leur propre chef. 

 

Y. MOISON : Je suis d’accord, dans l’idéal c’est ce qu’il faut faire. 

 

F. PETER : Est ce que nous prenons date ? Il faut que ça se fasse au mois de juin. Il faut 

diffuser, relayer et rendre compte de ces commissions. 

 

S. VARRIN : S’il y a beaucoup de personnes, il faudrait un endroit pour accueillir 

 

S. PICCIOLI : Il faut aussi que ce soit en présentiel. 

 

C. LE PADELLEC : Je vous écoute vis à vis des projets de développement, mais après je 

m'interroge sur la capacité à les appliquer. En fonction des emplois du temps des salles, des 

enseignants et autres, c’est très compliqué pour organiser les compétitions. Je m'interroge 

sur le district centre ouest par rapport à il y a 10 ans. Nous sommes en nette dégradation 

mais je ne connais pas Brest ou Rennes, mais c’est très différent par rapport à il y à 10 ans (le 

niveau en compétition). Avec une équipe très moyenne, nous avons gagné à 15 buts d'écart, 

c'est-à- dire le niveau. Même si nous mettons des CMR, je ne vois pas comment nous 

pouvons améliorer tout ce que j’ai dit plus haut. 

 

 

G. VAILLANT : Je vais partager mon message du chat. Demander aux utilisateurs de faire une 

enquête sur l’avis des étudiant.e.s. Savoir leurs nombres de matchs, sessions, envies… 

Connaître l’avis, leurs besoins et autres. Nous ne sommes pas les utilisateurs, mais les 

proposants.  

 

C. FLAMANC : C’est ce que j’évoquais sur l’aspect sondage. Donner la parole aux 

étudiant.e.s. Avoir notre place, le temps, le moyen de communication… 

 

F. PETER : Nous avons du mal à avoir l’avis des étudiant.e.s, comment les toucher et 

comment avoir des résultats crédibles. 

 

C. FLAMANC : Il faut relayer l’information aux UFR, IUT et demander d’avoir l’avis. 

Demander aux personnes si elles sont ou non licenciées. Si non, pourquoi et si oui, comment 

améliorer ? 

Nous pouvons relayer avec les réseaux d’associations ces sondages, la ligue peut relayer et 

demander le relais. 

 



Y. MOISON : Il faut faire ce travail commun, demander à tous les publics. Avoir des réponses 

c’est compliqué, mais on peut le faire. Qui le fera et le traitera ? C’est plus compliqué, mais 

c’est une bonne piste. 

 

 

 

 

Le palmarès sportif avec tous les résultats est disponible sous format papier et sur format 

numérique : https://sport-u-bretagne.com/communication-palmares/ 

 

 

Vote du rapport moral : unanimité 

 

Vote du rapport d’activité : unanimité 

 

https://sport-u-bretagne.com/communication-palmares/


 

E. BUDGET REALISE 2021/2022 - C. THERON 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 



1. LICENCES/ASSURANCES/AFFILIATIONS 

 

Recettes = 112 769,93 € 

Dépenses = 97 850,64 € 

Résultat = + 14 919,29 € 

N-1 = - 37 616,71 € soit une variation de - 140 % 

 

Reprise normale après une année de COVID. 

 

Deux affiliations en moins : ETIOPATHIE BRETAGNE et EME. 

 

 

2. PERSONNEL 

 

Recettes = 55 544,26 € 

Dépenses = 85 339,67 € 

Résultat = - 29 795,41 € 

N-1 = - 8 869,74 € soit une variation de + 236 % 

 

Arrêt des aides liées au COVID (activité partielle et exonérations URSSAF) 

 

Maintien de l’accompagnement FFSU sur 1 poste ¾. 

 

4 services civiques : 2 à Rennes + 1 à Brest + 1 à Lorient 

 

 

3. FONCTIONNEMENT ADMINISTRATIF 

 

Recettes = 46 014,30 € 

Dépenses = 33 205,97 € 

Résultat = + 12 808,33 € 

N-1 = + 35 181,18 € soit une variation de - 64 % 

 

Augmentation de la dotation FFSU (78 %). 

 

Augmentation des dépenses de fonctionnement de la Ligue liée à la reprise normale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

4. ORGANISATIONS SPORTIVES 

 

Recettes = 80 422,19 € 

Dépenses = 59 577,51 € 

Résultat = + 30 844,68 € 

N-1 = + 28 740,65 € soit une variation de + 7 % 

3 championnats de France organisés en 21/22 : IUT, SAVATE et VOILE MATCH 

RACING. 

 

Subvention Projet Sportif Fédéral = 5000 € répartis sur actions ponctuelles (nuit du 

BB 3x3/Coupe de Bretagne à Lorient/Défi de la Rame/Rugby à Toucher/Tournoi de 

Futsal). 

 

Maintien de la subvention du Conseil Régional de Bretagne (30 000 €) répartie sur les 

subventions CFU et le développement des compétitions. 

 

Maintien de la dotation Conférence Centre-Ouest. 

 

 

5. DOTATIONS AUX AS 

 

Recettes = 9 000,00 € 

Dépenses = 38 962,56 € 

Résultat = - 29 962,56 € 

N-1 = + 4 999,99 € soit une variation de - 699 % 

 

Maintien de la dotation aux AS sur les déplacements allant du district au 

championnats de France à hauteur de 50% des frais réels.  

 

Subvention de la région pour les déplacements aux CFU hors bretagne 21/22 = 

9 422.54 € 

 

Remboursement à 100 % pour les déplacements à la Coupe de Bretagne organisée à 

Lorient et au Championnat de Bretagne organisé à Rennes et Brest. 

 

 

6. INVESTISSEMENT 

 

Recettes = 26 526,80 € 

Dépenses = 19 303,84 € 

Résultat = + 7 222,96 € 

N-1 = - 5 471,84 € soit une variation de - 232 % 

 

Vente d’un minibus et rachat de 2 minibus neufs soit 1 sur Rennes et 1 sur Brest. 



 

Augmentation de la dotation aux amortissements liée à cet achat. 

 

RESULTAT 2021/2022 = - 3 962,71 € 

 

RESULTAT 2020/2021 = + 85 000,41 € 

 

 

 

Augmentation des dépenses de 180 % et augmentation des recettes de 61 % par rapport à 

N-1 ce qui est normal après une année sans activité à cause du COVID. 

 

Baisse du résultat de 105 % 

 

Bilan des championnats de France 2022 : - 21 703 € 

 

L’Assemblée Générale approuve les comptes de l’exercice clos au 30.09.22 et décide de 

l’affectation du déficit comptable de 3 962.71 € au report à nouveau. 

 

C. FLAMANC : Je ne pense pas être assez compétent car nous n’avons pas reçu de BP avant 

et donc je n’ai pas pu expertiser les documents. Est ce qu’il y a un délai de rigueur pour 

envoyer les documents ? 

Les statuts ne sont pas disponibles sur le site internet et donc nous ne pouvons pas savoir ce 

qui est obligatoire ou non. 

 



S. PICCIOLI : Questionnement sur le financement des nuits du sport basket sur les districts. 

F. PETER : Ces nuit dites open sont organisées conjointement par la LBSU et le Comité 35 de 

BB, au regard de projets déposées dans les financements ANS et avec la collaboration de la 

ville de Rennes.  

 

S. PICCIOLI : C’était juste pour avoir une lecture plus précise de ces budgets pour 

comprendre certaines lignes. S’il y a un excédent financier, vous pouvez l’utiliser comme 

vous le voulez ou sur plusieurs années.  

Je rejoins l’avis de Charles aussi et je me demande si le changement de licence va impacter 

les dotations ? 

F. PETER : Oui bien sûr, mais comme nous ne savons pas comment ça va se passer, nous ne 

pouvons pas faire le BP en conséquence. 

De même pour la présence de Frédéric FAROU qui va aussi avoir un coût pour la ligue, mais 

nous devons attendre un peu de temps pour le fonctionnement général. 

 

Vote : approuvé dont 4 abstentions 

 

 

Remarques : 

 

• Présentation des budgets prévisionnels et réalisés des championnats de France 

• Envoyer le budget réalisé avant l’Assemblée Générale 

 

 

F. BUDGET PREVISIONNEL 2022/2023 – C. THERON 

 

1. LICENCES/ASSURANCES/AFFILIATIONS 

 

Recettes = 121 750 € 

Dépenses = 102 047 € 

Résultat = + 19 703 € 

 

Dernière année des contrats licences, renégociation pour la prochaine année 

universitaire 2023/2024. 

 

Augmentation du contrat licences FFSU de 3 % et augmentation des contrats licences 

LBSU de 5 % (décision du Comité Directeur du 19/10/22). 

 

6 affiliations supplémentaires : ENSM ST MALO, BREST BUSINESS SCHOOL, ENIB 

GULLS CHEERLEADERS, JOKERS, EHESP RENNES, ICAM VANNES. 

 



2. PERSONNEL 

 

Recettes = 84 741 € 

Dépenses = 117 669 € 

Résultat = - 32 928 € 

 

Augmentation des charges de personnel liée à l’embauche de 2 alternants : 1 à 

Rennes (100% du SMIC) et 1 à Brest (53% du SMIC). 

 

Aide de l’état de 8000 € par alternant la première année. 

 

3. FONCTIONNEMENT ADMINISTRATIF 

 

Recettes = 44 825 € 

Dépenses = 31 000 € 

Résultat = + 13 825 € 

 

Maintien de la dotation FFSU. 

 

Augmentation des frais liée à la création d’un poste de directeur FFSU sur Brest. 

 

4. ORGANISATIONS SPORTIVES 

 

Recettes = 78 500 € 

Dépenses = 52 100 € 

Résultat = + 26 400 € 

 

5 championnats de France en 2023 :  CROSS COUNTRY = 8 Décembre à Chevaigné (35) 

 IUT : 9 et 10 Mars à Rennes 

 Voile Match Racing = 9 au 11 Mai à Lorient 

 Football à 8 = 10 et 12 Mai à Quimper 

 Basket Ball N1/N2 : 31 Mai au 2 Juin à Rennes 

 

1 Coupe de France : Voile légère = 4 et 5 Mai à Brest 

 

Augmentation des recettes et dépenses liées aux CFU. 

Renouvellement des partenaires. 

 

Arrêt de la subvention Conférence Centre-Ouest (30 000 € répartis sur 4 ligues = 

Bretagne, Pays de la Loire, Centre Val de Loire et Normandie). 

 

5. DOTATIONS AUX AS 

 

Recettes = 12 000 € 

Dépenses = 38 500 € 



Résultat = - 26 500 € 

 

Maintien des recettes et dépenses pour la dotation déplacements aux AS. 

Renouvellement de la subvention de la Région (dossier monté par Cathy sur factures). 

 

 

6. INVESTISSEMENT 

 

Recettes = 10 000 € 

Dépenses = 10 500 € 

Résultat = - 500 € 

 

Augmentation des recettes sur la location des deux minibus. 

 

 

soit un résultat prévisionnel à l’équilibre. 
 

 

Vote : approuvé avec 3 abstentions 

 

Remarques : 

 

• Suite à la réunion avec le Président, Yann MOISON et le trésorier, Gérard VAILLANT, il 

est impératif d’évaluer les besoins matériels et humains sur le site de Brest. Ces 

dépenses auront un impact non négligeable sur le budget de la ligue. 

• Etablir un bilan financier des minibus avant d’envisager l’achat de minibus neufs 

grâce à l’aide du CNOSF. 

• Continuer à valoriser l’aide aux associations sportives notamment sur les 

déplacements dont les coûts sont en continuelle augmentation. 

 

 

G. REMBOURSEMENTS AUX AS 2021/2022 – C. THERON 

 

Afin de garantir un équilibre financier pour la Ligue de Bretagne et éviter le cumul de 

résultats déficitaires, la LBSU, avec l’accord du Comité Directeur, a pris la décision de 

rembourser les AS à hauteur de 50 % de la globalité de leurs dépenses de déplacements 

(CFU et hors CFU) dans la limite des capacités financières de la LBSU. 

 

Soit pour 2021/2022 : 
 

Déplacements hors CFU : 23 712,93 € 

Déplacements CFU : 38 154,18 € 

Dotation LIGUE/FFSU : 21 511,02 € 

Dotation Conseil Régional de Bretagne :   9 422,54 € 

 

Soit un total de remboursement de 30 933,56 € 



Soit une augmentation de 699 % par rapport à N-1 

 

Les subventions de la Ligue de Bretagne, de la FF Sport U et du Conseil Régional de Bretagne 

seront versées après validation des comptes par l’AG. 

 

Vote : unanimité. 

 
 

H. ELECTIONS PARTIELLES 

 

Démission de 5 membres du Comité Directeur : 

 

COLLEGE ETUDIANT COLLEGE NON-ETUDIANT 

RONFLET ELINE UBO BREST TIREAU CLEMENT UBO BREST 

DELABRE JULIETTE U. RENNES 2   

PLUCHARD-EVENO FLAVIE U. RENNES 2   

COURTEILLE REMI INSA RENNES   

 

Candidatures reçues : 

 

COLLEGE ETUDIANT COLLEGE NON-ETUDIANT 

PATIN ROZENN UBO BREST VARRIN STANLEY UBO BREST 

FUSTEMBERG BRENDAN UBO BREST   

WALLICH THEODORE ASU LANNION   

LOUVEL ENZA AMOS RENNES   

 

 

Vote : Le nombre de candidatures correspondant au nombre de démissions, l’ensemble des 

candidats sont élus à l’unanimité jusqu’à la prochaine Assemblée Générale élective de 2024. 

 

 

I. REPRESENTATION A L’AG FFSU 

 

La Ligue Bretagne dispose de 6 voix à l’Assemblée Générale de la FF Sport U soit 3 

représentants du COLLEGE ETUDIANT et 3 représentants du COLLEGE NON-ETUDIANT. 

 

L’AG de la FF Sport U aura lieu le 25 mars 2023, les coordonnées des délégués bretons 

doivent être transmises au plus le 3 mars.  

 



Information complémentaire : 3 postes au sein du collège étudiants sont vacants. Les 

candidatures sont à adresser au Président de la Fédération (cterret@sport-u.com) au moins 

1 mois avant l’AG soit avant le 25 février. Les candidatures doivent être parrainées par la 

ligue du candidat. 

 

 

J. QUESTIONS DIVERSES 

 

• Mise à jour du site internet notamment en ce qui concerne l’évènementiel et l’administratif. 

 

• Il y a un manque de communication au sein du comité directeur, il est proposé une visio de 

45 minutes une fois par mois à partir de mars. 

 

 

 

 

 

Le Président clôt cette Assemblée Générale 2023 en remerciant l’ensemble des participants 

pour leurs contributions. 

 
 

 Le Président de la LBSU, 

 Yann MOISON 

  
 

 

Annexes : Budget réalisé 21/22 + budget prévisionnel 22/23 

 Dotation aux AS 21/22 

 Bilan comptable de l’expert-comptable 

mailto:cterret@sport-u.com

